

## Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Dezember 2012

### *Geschäftsordnungsangelegenheiten*

---

#### Beschluss Nr. 0231

1. Die Tagesordnung wird mit folgenden Änderungen beschlossen:
  - 1.1. Die Tagesordnung wird um Punkt 4.1. „Zuschuss zur Bepflanzung der neuen Blumenkübel am Friedhof“ ergänzt
  - 1.2. Die Tagesordnung wird um Punkt 4.2. „Markierung 50. Breitengrad“ ergänzt
  - 1.3. Der Tagesordnungspunkt 2 wird bis zur Sitzung am 23.01.2013 zurückgestellt
  
2. Die Genehmigung der Niederschrift vom 28.11.2012 wird auf die nächste Ortsbeiratssitzung vom 23.01.2013 verschoben.
  
3. Im Rahmen der Mitteilungen wird folgendes durch die Leiterin der Ortsverwaltung bekanntgegeben:
  - 3.1. Dr. Schmidt lässt den Ortsbeirat grüßen und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit während seiner Amtszeit im Seniorenbeirat.
  - 3.2. Die Ortsverwaltung Kastel/Kostheim hat am 27.12.2012 und 28.12.2012 geschlossen. Notdienst wird am 27.12.2012 durch die Ortsverwaltung Bierstadt und am 28.12.2012 durch die Ortsverwaltung Biebrich, jeweils von 8 - 12 Uhr gewährleistet. Das Standesamt in Wiesbaden hat für Angelegenheiten Bestattungen an beiden Tagen jeweils von 9 - 12 Uhr geöffnet und das Bürgerbüro steht für Angelegenheiten des Passwesens an beiden Tagen jeweils von 8 bis 14 Uhr zur Verfügung.
  - 3.3. Ab 19.12.2012 findet im Foyer der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim eine Ausstellung der Wilhelm-Leuschner-Schule mit dem Thema „Wir lernen und leben sozial“ bis zum Frühjahr 2013 statt.
  - 3.4. Am 14.01.2013 findet im Seniorentreff Dr. Ingrid Jäger ein Gesprächstermin der ELW mit den Anwohnern der Vorderen, Mittleren und Hinteren Steinchenstraße betreffend der Abfallentsorgung statt.
  - 3.5. Die Findlinge, die das Parken an der Mittelinsel Taunusbahn verhindern sollen werden voraussichtlich noch in 2012 geliefert und aufgestellt.
  - 3.6. Die AKK Kulturtage finden vom 30.08. bis 29.09.2013 statt.
  - 3.7. Im Jahr 2013 stehen folgende Jubiläen an:
    - Vor 50 Jahren, am 10.06.1963, Einweihung der Kindertagesstätte und des Jugendheims im Pfarrzentrum der St.-Kilian-Gemeinde Kostheim
    - Vor 50 Jahren, am 06.09.1963, Namensgebung der Carlo-Mierendorff-Schule, Freifrau von Berberich-Schule (1966 Eingliederung in Carlo-Mierendorff-Schule)

- **Im Rahmen der Mitteilungen wird folgendes durch den Stellvertretenden Leiter der Ortsverwaltung bekanntgegeben:**
  - 3.8. Auf die Anfrage bei der Kämmerei, was mit Verfügungsmitteln aus Ortsbeiratsbeschlüssen geschieht wenn Projekte nicht verwirklicht werden, wurde mitgeteilt, dass zum jetzigen Zeitpunkt noch keine grundsätzliche Aussage getroffen werden kann. Seitens der Kämmerei wird davon ausgegangen, dass die Mittel durch den Beschluss für dieses Projekt gebunden sind. Sollte das Projekt nicht realisiert werden, so müsste vermutlich eine Einzelfallentscheidung unter Einbeziehung des Fachamtes herbeigeführt werden, ob die Mittel z.B. in ein anderes konkretes Projekt des Fachamtes fließen. Jedoch geht die Kämmerei davon aus, dass die Mittel wieder an die Ortsbeiratsverfügungsmittel zurückgebucht werden.
  
- **Im Rahmen der Mitteilungen wird folgendes durch den Ortsvorsteher bekanntgegeben:**
  - 3.9. Der Ortsvorsteher erhielt seitens Hessen Mobil Terminanfragen für einen Gesprächstermin zwischen ihm, dem Bürgermeister von Gustavsburg und Herrn Oberbürgermeister Dr. Müller betreffend des Neubaus der Mainbrücke. Bei einer telefonischen Rückfrage bei Hessen Mobil wurde ihm mitgeteilt, dass Frau Dezernentin Möricke zuständig ist und diese als Gesprächspartner Dr. Conrad vom Tiefbauamt genannt hat. Der Ortsvorsteher sei für den Gesprächstermin nicht mehr eingeladen. Der Ortsvorsteher hat sich daraufhin mit dem Büro des Oberbürgermeisters in Verbindung gesetzt, hat aber bis dato noch keine Rückantwort erhalten.

#### 4. Der Ortsbeirat fasst hierzu folgenden Beschluss:

Das Thema Mainbrücke Kostheim ist ein zentrales Thema der Verkehrsplanung für Kostheim.

Aus diesem Grunde hat der Ortsbeirat in seiner letzten Sitzung einstimmig beschlossen, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden dem Ortsbeirat ausführlich über den aktuellen Planungsstand informieren sollte.

Auf Rückfrage bei Hessen Mobil hat der Ortsvorsteher jetzt erfahren, dass ein Ortstermin mit Beteiligung der zuständigen Behördenvertreter ohne einen Repräsentanten des Ortsbeirates stattfinden sollte.

Der Ortsbeirat missbilligt diese Vorgehensweise aufs Schärfste und bittet um unverzügliche, detaillierte Informationen zur letzten Entwicklung zu den Themen Mainbrücke und bittet Frau Stadträtin Möricke in der Ortsbeiratssitzung am 23.01.2013 zu berichten.

Gleichzeitig wird sie gebeten, dem Ortsbeirat umgehend über die Entwicklung des Lindegeländes zu informieren und auch hierzu in der Ortsbeiratssitzung am 23.01.2013 zu berichten.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV zu Ziffer 4 z.w.V.  
Dezernat I zu Ziffer 3.9. und 4. z.K.  
1009 z.w.V.

Lauer  
Ortsvorsteher